

職場体験レポート

大洲まちの駅 あさもや

作成者

大洲市立新谷中学校

2年 氏名 西岡 史葵



職場体験学習前の思い

この職場体験で行く「あさもや」について、どんなところなのか理解したいし、しっかり話を聞いて迷惑をかけないように全力で活動していきたいです。

職場体験学習で体験したこと

ここでは朝から店舗の掃除をしました。店内、案内所、外の 掃除をしました。次にあさもや、おおず赤煉瓦館の2つに分か れて体験をしました。店内の掃除、パンフレット作成、クレー プ作りなどを体験しました。他にまち歩きをしました。大洲の まちを案内してもらって、大洲のまちが進化し続けているのを 知りました。他にも大洲城や臥龍山荘、盤泉荘の案内などをし てもらい、大洲の美しいところを見学しました。大洲城では甲 冑を着る体験をさせてもらい、武士の感覚を体験しました。





職場体験を通して

うれしかったこと・うまくできたこと

うれしかったのは大洲城や臥龍山荘などの見学をさせてもらったことです。この見学をさせてもらって大洲の美しいところや、進化しているところを知ることができたからです。

大変だったこと

大変だったのはお客様に笑顔で対応することです。赤煉瓦館での体験で、実際にアイスコーヒーやアイスティーを提供する体験をしたときに、笑顔で対応しました。その笑顔が意外と大変でびっくりしたのを覚えています。

感想

僕はこの体験で「あいさつの大切さ」を学びました。大 洲城や臥龍山荘で見学をさせてもらったときにもお客様が たくさん来てあいさつをしました。あいさつを笑顔で返し てくれてうれしかったのを覚えていて、あいさつが大切だ なと思いました。このあいさつは職場だけでなく、普段の 生活でも活用するので、体験で学んだことを生活に生かし ていきたいです。